

ABSTRAK

Yuli Vinar Sida, 2020, pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share*(EPS), dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap Harga Saham dengan *Price Earning Ratio* (PER) Sebagai Variabel Moderating Pada Perusahaan LQ45 Yang Terdaftar di BEI periode 2016-2018, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Lely Shofa Imama, Lc., M.S.I.

Kata Kunci: *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *Net Profit Margin* (NPM), *Price Earning Ratio* (PER) Dan Harga Saham.

Harga saham merupakan panutan untuk melihat nilai sebuah perusahaan apabila harga saham suatu perusahaan tergolong ke dalam kriteria yang tinggi maka dapat dikatakan nilai perusahaan tersebut dalam keadaan sangat baik dan sebaliknya. Penelitian ini menggunakan faktor internal untuk mengetahui tinggi rendahnya harga saham. Rasio yang digunakan dalam penelitian ini yaitu ROE, EPS, NPM dan PER.

Rumusan masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah: *Pertama*, apakah ROE berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?. *Kedua*, apakah EPS berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?. *Ketiga*, apakah NPM berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?. *Keempat*, apakah ROE, EPS, dan NPM berpengaruh terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?. *Kelima*, apakah PER memoderasi hubungan antara ROE, EPS, dan NPM terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebanyak 31 perusahaan LQ45 yang terdaftar di BEI pada periode 2016-2018. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang sudah terpublikasikan di BEI. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *Purposive Sampling*. Metode statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode regresi berganda.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Pertama*, ROE secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan signifikansi sebesar 0,014. *Kedua*, EPS secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan signifikansi sebesar 0,000. *Ketiga*, NPM secara parsial tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan signifikansi 0,125. *Keempat*, Secara simultan variabel ROE, EPS, dan NPM berpengaruh bersama-sama terhadap harga saham dengan tingkat signifikan 0,000. *Kelima*, Pada pengujian dengan menggunakan uji interkasi atau metode MRA, PER tidak memoderasi hubungan antara ROE, EPS, dan NPM terhadap harga saham dengan masing-masing besarnya signifikan adalah ROE sebesar 0,569 dimana nilai tersebut lebih besar dari 0,05, besarnya nilai signifikansi EPS sebesar 0,125 dimana nilai tersebut lebih besar dari 0,05, dan besarnya nilai NPM sebesar 0,302 dimana nilai tersebut lebih besar dari 0,05 sehingga dikatakan bahwa variabel PER tidak memoderasi variabel independen terhadap variabel dependen